



# やまもも

川口市立領家中学校だより  
令和2年12月15日  
住所：領家2-11-15  
TEL：225-2640  
FAX：225-2694

## 合唱コンクールを通して

校長 小出 喜代子

早いもので、今年も残すところ2週間となりました。各地の感染者数は日を追うごとに更新され、どこまで増えるのか不安な毎日です。この時期恒例のクリスマスのイルミネーションも、今年は縮小されているところも多く、心なしか寂しい光を放っているように感じます。

12月1日、今年度初の学校行事である「合唱コンクール」をリアのメインホールで実施しました。

9月から音楽の授業で練習をスタート。日に日に歌声が大きくなり、昼休み、放課後と練習時間が増えました。当日は、どのクラスも素晴らしい歌声をホールいっぱいに響かせ、そのステージでの様子を見て、合唱コンクールを実施することができて本当に良かったと思いました。

合唱用マスクの存在を知ったこと、マスクを購入するにあたりPTA、教育後援会から助成金をいただいたこと、リアのメインホールを会場にしていたことで、間隔をあけて座席を使用することができたこと（昨年度の音楽ホールでは無理でした）、リアが領家中から近い場所にあること、生徒たちが感染症対策をしっかりと取り組んだこと、保護者の方々に実施に向けてご理解・ご協力いただいたこと、学校一丸となってこの行事を成功させようと取り組んだこと。このどれか一つでも欠けていたら今回の合唱コンクールを実施することはできませんでした。

学校行事は、学校ごとに計画し実施いたします。学校はそれぞれ規模も立地条件も違います。ですから、実施したくてもできなかった学校がある中で、本校が実施できたことは有難いことだと思います。

合唱コンクール前日の埼玉新聞に、本校の合唱用マスクを使用して合唱に取り組んでいることが掲載されました。記事を読んだ学校、教育機関の関係者からは、応援の声をいただきましたが、一方で、電子版にも載りましたので、合唱練習を通して他県や他市で感染者が出たことから、ネット上には、「何でそこまでしてやるの」「学校行事はいらない」「合唱は後の人生で必要ない」などなど、開催に反対するコメントもありました。様々なご意見があることは承知しておりますが、一生懸命に取り組んでいた生徒を身近で見ただけに悲しいです。

「合唱すること」だけを切り取るのではなく、学校は「合唱コンクールを通して」生徒に身に付けさせたい力を育成しています。学校生活の充実と発展に資する体験的な活動であること、集団への所属感や連帯感を深めること等を大切にしています。また、今回は健康安全についてもコロナから身を守る行動、規律ある集団行動が体得できたと思います。

生徒の振り返りからは、充実感や達成感が見て取れました。また、「合唱コンクールをやっていただきありがとうございます。」という保護者の方からの言葉やお手紙に、教職員一同大変励まされました。

合唱コンクールから2週間が経ちましたが、おかげさまで生徒、職員から感染者を出すこともなく、学校生活を続けられています。

次の学校行事「領家祭（体育祭・3送会）」には、保護者の方々が参観できる状況になることを祈るばかりです。

保護者・地域の皆様には、今年も本校の学校教育に対し、ご理解・ご協力いただきありがとうございました。このような状況です。良い年を迎えられますよう健康にはくれぐれもお気を付けください。

## 12月の行事予定

日	曜日	行事予定
16	水	期末短縮時間割 生徒集会
17	木	期末短縮時間割 1学年レク
18	金	1・2学年 期末保護者会 14:30～
19	土	3学年 学力アップ教室③
20	日	
21	月	短縮時間割(45分×6限)6限 金曜5
22	火	
23	水	給食最終日 短縮時間割(45分×5限)
24	木	2学期終業式
25	金	3学年 記録通知書問合せ受け付け 冬季休業日 3学年 学力アップ教室④
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	学校閉庁日
31	木	

### 冬休みの生活について

まもなく2学期も終了し、冬休みに入ります。学校から配布される「冬休みの生活について」を確認し、安全で楽しい冬休みにしましょう。

#### \* 以下、一部抜粋

#### 事件・事故から身を守る

##### ○自転車の乗り方について

- ・左側通行を徹底する。
- ・信号、標識(一時停止等)を無視しない。
- ・無灯火で乗らない。
- ・二人乗り及び並列走行をしない。
- ・ながら乗車(イヤホン・スマホ・傘差し等)をしない。

##### ○火気を使った危険な遊びをしない。

##### ○飲酒・喫煙・薬物等に関する誘いには絶対にのらない。

##### ○SNS等を使って誹謗中傷や個人情報(写真なども含む)の書き込みをしない。

##### ○SNS等を通じて知らない人と接触することや出会い系サイト等の危険なサイトへのアクセスはしない。

##### ○夜間、一人または生徒同士での外出はしない。また、不要な外出は控える。

##### ○生徒同士での外泊(友達の家を含む)はしない。

※ 事件・事故が起きた場合は、まず110番または119番へ。その後、学校にも連絡を。

## 1月の行事予定

日	曜日	行事予定
1	金	元日 学校閉庁日
2	土	
3	日	
4	月	冬季休業日
5	火	3学年 学力アップ教室⑤ 書き初め練習会
6	水	
7	木	
8	金	3学期 始業式 発育測定 45分×5限(学年内授業 3時間) 学校評価保護者アンケート配布 給食開始
9	土	3学年 学力アップ教室⑥
10	日	
11	月	成人の日
12	火	3学年 南部校長会テスト
13	水	月曜時間割 3学年 実力テスト
14	木	専門委員会
15	金	専門委員長会議 学校評価保護者アンケートメ切り
16	土	3学年 学力アップ教室⑦
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	生徒集会
21	木	3学年 私立高校受験事前指導(放課後)
22	金	3学年 私立高校入試中心日 英検
23	土	3学年 学力アップ教室⑧
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	短縮時間割(45分×6限) 進路検討委員会
28	木	
29	金	1学年校外学習(川越方面)
30	土	3学年 学力アップ教室⑨
31	日	

### 年末年始の学校閉庁日について

12月29日(火)～1月3日(日)

の期間は学校閉庁日になります。

この期間に万が一、生徒ならびにその家族が新型コロナウイルス陽性と診断された場合は、下記へご連絡ください。

#### 【緊急連絡先】

川口市教育委員会 学校保健課

TEL: 090-1055-7347



# 薬物乱用防止教室

12月4日（金）5校時

12月4日（金）の5時間目、1・2年生は体育館で、3年生は各教室で薬物乱用防止教室を行いました。



今年度はコロナ禍のため、講師をお迎えし、全校一斉に講話を聞いて学ぶことができませんでしたので、学年を分けてDVDを視聴する形式での開催となりました。

視聴した動画では薬物に関わる知識を説明するだけでなく、登場するキャラクターから出題される問題に答えていくといった形式がとられ、時に考えながら薬物の恐ろしさについて学ぶことができました。

1学年 総合的な学習の時間

## 「自分史」発表会 11月17日

1学年の総合的な学習の時間に進路キャリア教育の一つとして、「自分史」を作成する課題に取り組みました。

今年度は新型コロナウイルスの感染の恐れがあるため「夢わーく」（職場体験事業）の中止が決定しています。そこで、自身のこれまでを振り返り、改めて自らの特性や得意とするもの、興味関心のあるものなどを「自分史」としてまとめ、自分を知るという授業を行いました。

そして、11月17日（火）の5時間目には、各クラスの代表10名による発表会が行われました。



小学生の時の様子を写真とともに紹介していました。

## 領中生 活躍の記録

### ◆埼玉県アンサンブルコンテスト南部地区大会 管打楽器七重奏

#### 銅賞

横田 琴音（2年1組） 國分 葵（2年3組）  
齊藤 春香（2年3組） 福田 光笛（2年3組）  
香山 璃央（2年4組） 田木 来実（2年4組）  
七海 晴（1年2組）

### ◆明るい選挙啓発ポスターコンクール

優秀賞 瀧澤 絢萌（1年2組）

豊田 奈央（1年4組）

鈴木 美緒（2年2組）

### ◆明るい選挙啓発書道コンクール

銀賞 中村 匡宏（2年3組）

### ◆第88回 全国書画展覧会

筆都大賞 グェン ウィゴック チャン  
（2年4組）

特選 可児 優月（1年5組）

鈴木 美緒（2年2組）

横尾 紗菜（2年2組）

金賞 黒木 紅良（1年2組）

樋口 裕太（2年1組）

杉原 心結（2年1組）

中村 修斗（2年3組）

銀賞 西岡 莉緒（2年3組）

## 地域の皆様の支えに感謝

### 民生・児童委員会議 / 第2回学校評議員会 を終えて

11月26日（木）に領家中学校区を担当していただいている民生・児童委員ならびに主任児童委員の方々をお迎えして、民生委員・児童委員会議を開催しました。授業をとおして生徒たちの様子を見ていただき、その後、情報交換を行いました。

また、12月11日（金）には今年度第2回の学校評議員会を開催し、本校の新型コロナウイルス対策について等、学校の運営状況について貴重なご意見をいただきました。

本校は全体的には落ち着いた学校生活を送れているものの、それでもいくつかの課題を抱えていることも事実です。そんな生徒たちのために地域の方々が目をかけ、声をかけ、手を差し伸べてくださるのは大変ありがたいことです。民生・児童委員の皆様、学校評議員の皆様、そして保護者・地域の皆様、今後とも宜しくお願いいたします。